
胖小伙无人垂青，吸脂后寻得真爱
曾被称作“胖子”的刘蒙在跟笔者

讲述他的经历时，眼睛里充满了神采。

肥胖多年，没有女孩理她

他说：“我今年28岁了，胖子的
外号被人从小叫到大。小时候还好，
大人们会说小胖墩很可爱，可随着年
龄一天天增加，解决个人问题成了我
一道无法逾越的鸿沟。因为脸部和腹
部的脂肪尤为明显，女孩儿们见到了
只会拿我打趣，根本没人愿意喜欢
我。就这样，打我知道男女有别的时
候起，我就是女孩子的绝缘体，连女
性朋友也没有。”

对于一直被肥胖困扰的他来说，自
卑且怨天尤人是难免的。他跟笔者诉
苦：“有时候我偶尔也会怨恨父母，为什
么把我从小养成这样？可这事能怪父母
吗？我是家里的独生子，父母什么都依
着我。自小嘴馋，尤其爱吃甜的东西，每
次和父母一起出去逛街，我从不光顾什
么玩具店，注意力永远在各种各样的美
食上。曾经无比自豪的说，只要世上能
吃的我都爱吃，所以长成今天这幅德
性，又怪得了谁？”

多番尝试无果，决意吸脂塑型

今天笔者所采访的对象，是一些瘦
身成功的人士。刘蒙现在看上去很匀
实，虽然身形魁梧，但俨然不再是个胖
子了。“原先我还抱着侥幸的心理觉得
顺其自然就好，可等到在工作和爱情上
付出惨重的代价后，我终于知道‘顺其
自然’的后果是什么。从二十四岁开始，

我出来找工作，四年来因为形象问题一
直不顺，我中意的女孩子也个个嫌弃
我。四年来我先后尝试了节食、运动和
吃药减肥，可是收效甚微。在报纸上经
常看到吸脂减肥的广告，我又萌发起新
的念头。机缘巧合之下，我来到韩氏整
形美容院，真的没想到，我的肥胖生涯，
就此终结了。”

听他说的轻描淡写，不过笔者曾了
解过一些减肥的事情，过程漫长而艰
辛。他也说一开始在节食、运动减肥的
时候，确实很痛苦。“尤其节食，你知道
我嘴特别馋，美食当前却不能吃，那感
觉简直生不如死。为了能让我瘦下来，
爸妈平时也吃的很清淡，怕动摇了我的
决心。本身体重大，动一动就汗流浃背，
运动减肥我也坚持不下来”笔者开始好
奇他是如何瘦下来的。刘蒙一脸兴奋的
告诉笔者：“后来听说了吸脂手术，据说
除了减肥以外还能塑型，我很感兴趣，
但一听是手术也不敢轻易尝试。就在前
段时间，看到了韩氏等离子体光纤溶脂
的广告，不用开刀就能吸脂，我接着就
跑去咨询了。”

减肥如此简单，爱情并不难求

接待刘蒙的是韩氏整形外科专家王
甫院长，他为刘蒙详细介绍了这项技术：

“韩氏率先在省内引进了国际最先进的等
离子体光纤溶脂仪，配合韩啸院长独创
360°雷达定位水动力吸脂技术，手术创
伤仅针眼大小，根本无需开刀。”刘蒙又问
王院长：“听说吸脂有危险性，会破坏身
体内循环，导致浮肿。”王院长笑着说：

“当下吸脂技术已经十分成熟，在国内

外都已流行多年。而且，我们采用的等
离子体光纤溶脂术，是先使脂肪细胞均
匀液化，再通过人体的自然代谢，使液
化的脂肪从体内以代谢方式自然流出，
达到减少脂肪细胞的作用，整个过程安
全无痛，更谈不上危险。”

刘蒙还听说吸脂后皮肤会松弛，甚
至凹凸不平。针对这一点，王院长称：

“这就是等离子体光纤溶脂的妙处所
在，它运用360°球状光纤能量，吸脂面
没有死角，相比以往的普通激光吸脂，
不会留下创口和难看的凹凸，一劳永
逸，不会反弹。而且这台机器，我们更多
是用于面部的精细吸脂，除了去掉脂肪
外，还能紧实皮肤，恢复弹性。所以不光
你说的松弛问题不会出现，皮肤还会比
从前更加紧致。”

刘蒙问出了最后的不解：“那像我
这样肥胖比较严重的人，抽吸部位应该
很多，一次可以解决么？”王院长表示：

“吸脂手术每次的抽吸量是有标准的，
较严重者将采取多次进行的方式。不过
你可以放心的是，像这种几乎没有创伤
的手术，恢复时间很短，随做随走，也不
需要传统的束带绑缚皮肤。你想想自己
打针的时候，针眼恢复需要多久呢？我
们的吸脂手术是分层进行，对于比较难
减的的部位，如脸部、手臂(蝴蝶袖)、上
腹、大腿前侧及背部赘肉、膝盖，都可以
达到完美效果。”

笔者问刘蒙，那最后的效果如何
呢？刘蒙笑了，你看我现在，怎么还会问
出这样的问题呢。不一会，刘蒙的手机
响起来，接着他便面露甜蜜的微笑，“是
我女朋友，前几天刚认识，我得去接她
下班了，有时间再聊。”

格相关链接

王甫：

国内最早一批整形外科
专家，从事整形工作三十余
载。现为国际医学整形美容
产业协会会员，韩国美容产
业协会特邀名誉委员，中华
医学会专科委员。多次受邀
前往韩国BK东洋整形医院、
韩国UD整形医院献艺指导，
并与韩国整形第一刀郑晧均
等人同台手术。在丰胸、吸

脂、小切口除皱、面部轮廓整形等手术上有着深厚的
造诣。

王甫率先将等离子光纤溶脂技术引入省内，开创
了全新精细化吸脂的新局面。数十年来，以其娴熟的
技艺、高度的审美观念以及丰富的临床实践经验，成
就了其12000例安全丰胸吸脂记录保持者的地位，已成
功地为近9000名女性做过王甫童颜术，并大量设计实施
双眼皮、隆鼻等美容手术，均取得满意效果。在越来
越多的慕名求美者心目中，俨然已是权威的象征、人
体雕塑师的代表。

等离子光纤溶脂技术与激光溶脂的区别：

等离子光纤溶脂是利用等离子光热溶解技术,它与
激光溶脂不可混为一谈。激光拥有单一波长，不能扩
散，直线型发射热量，溶解脂肪范围有限。而等离子
光是成球形扩散性辐射，溶解脂肪范围广。同时可刺
激纤维细胞增生，紧致肌肤。

等离子光纤溶脂
女人节感恩大回馈

2013年伊始，韩氏整形美容医院首家引进国际最新等离子体光纤溶脂仪，将精细

化吸脂技术推向新的高峰。新年刚过，“女人节”即将到来，为回馈广大新老顾客多

年的支持与厚爱，等离子光纤溶脂特推出8折巨幅优惠。在女人专属的节日里，奢享

美丽与精致，让您成为最有魅力的女人。
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